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Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, com início às nove horas e trinta minutos, 

realizou-se por videoconferência através da plataforma Microsoft Teams, a quadrigésima primeira sessão 

ordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais de Educação – CACS-FUNDEB, 

reestruturado pela Lei Municipal nº 17.555, de 22 de março de 2021, sob a coordenação do Presidente 

Conselheiro Emilio Celso de Oliveira. O Senhor Presidente abre a sessão agradecendo a presença de todos. 

A Secretária Conselheira Amanda Pençal sauda os presentes e passa ao primeiro ponto: I. Informes da 

Presidência. O Presidente informou que contatou o Luciano do CACS FUNDEB de Petropolis/RJ com o 

intuito de realizar uma reunião na próxima semana para agenda de formação para o próximo mês sobre 

ICMS Estadual e VAAR. Em continuidade, a secretária Amanda anunciou o II. Informe dos Conselheiros 

nenhum assunto a ser compartilhado. Prosseguindo a reunião passa-se ao ponto II – Ordem do dia: 1) 

Prestação de Contas do 4º bimestre de 2024. O Presidente Emílio elucidou a apresentação com base nas 

06 (seis) questões. Sobre as transferências para o Munícipio informou que foi recebido um valor maior 

comparado ao 3º bimestre, total de R$ 1.177.828.793,47 (Um bilhão, cento e setenta e sete milhões, 

oitocentos e vinte e oito mil, setecentos e noventa e três reais, e quarenta e sete centavos), neste valor já 

está computado o VAAR (Valor Aluno por Resultados). 

  

Foi destinado ao fundo o valor de R$2.173.244.631,56 (Dois bilhões, cento e setenta e três milhões, 

duzentos e quarenta e quatro mil, seiscentos e trinta e um reais e cinquenta e seis centavos), e em função 

dos números de alunos, teve um total de receitas recebidas do fundo no valor de R$4.862.422.855,11 (quatro 

bilhões, oitocentos e sessenta e dois milhões, quatrocentos e vinte e dois mil, oitocentos e cinquenta e cinco 

reias, e onze centavos (A). Gerou de receita de aplicação financeiro o valor de R$23.562.320,68 (vinte e 

três millhões, quinhentos e sessenta e dois mil, trezendo e vinte reais, e sessenta e oito centavos (B). Total 

(A + B): R$4.885.985.175,79 (Quatro bilhões, oitocentos e oitenta e cinco milhões, novecentos e oitenta e 

cinco mil, cento e setenta e cinco reais e setenta e nove centavos). Havia um saldo do exercício anterior no 

valor de R$218.227.597,31 (Duzentos e dezoito milhões, duzentos e vinte e sete mil, quinhentos e noventa 

e sete reais e trinta e um centavos). Resultado liquido das transferências R$2.689.178.223,55 (Dois bilhões, 
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seiscentos e oitenta e nove milhões, cento e setenta e oito mil, duzentos e vinte e três reais e cinquenta e 

cinco centavos). Complementação VAAR foi de R$98.955.869,11 (noventa e oito milhões, novecentos e 

cinquenta e cinco mil, oitocentos e sessenta e nove reais, e onze centavos).  

Os recursos foram transferidos adequadamente para a conta do Banco do Brasil. 

As despesas até o 4º bimestre (creche, pré-escola, educação infantil e ensino fundamental) foi de 

R$5.104.236.737,53 (Cinco bilhões, cento e quatro milhões, duzentos e trinta e seis mil, setecentos e trinta 

e sete reais, e cinquenta e três centavos). Percentual do FUNDEB na remuneração dos Profissionais da 

Educação foi de 98,10%. Após análise do Demonstrativo das Receitas e Despesas com Manutenção e 

Desenvolvimento do Ensino constante no Relatório Resumido da Execução Orçamentária, este Conselho 

manifestou-se pela aprovação. O Presidente realizou a validação no SIOPE/MAVS.  
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Educação Básic 
a 

Poder Executivo – Secretaria Municipal de Educação Presença 

Tit. Maria Amélia Kuhlmann Fernandes Sim 

Tit. Amanda Pençal (1ª Secretária) Sim 

Supl. André Machado Sanches   Não 

Supl. José Roberto de Campos Lima (2º Secretário) Sim 

Professores das Unidades Educacionais de Educação Básica  

Tit. Valéria de Jesus Silva Sim 

Supl. Aline Pimentel de Sales Sim 

Diretores das Unidades Educacionais de Educação Básica  

Tit. Emilio Celso de Oliveira (Presidente CACS-FUNDEB)   Sim 

Supl. Edivani Giovanetti Sim 

Servidores Técnico-Administrativos das Unidades Educacionais de 
Educação Básica 

 

Tit. Lídia Rodrigues Santos (Vice-Presidente CACS-FUNDEB) Sim 

Supl. José Corsino da Costa Sim 

Pais/Responsáveis de Alunos Matriculados nas Unidades 

Educacionais de Educação Básica 

 

Tit. Cecília Donha Teixeira Sim 

Tit. Thalita Cogo Pires Sim 

Supl. Débora Greice dos Santos Góis Não 

Supl. Tatiane Vieira da Silva Não 

Alunos Matriculados nas Unidades Educacionais de Educação Básica  

Tit. Allan Bruno de Brito Braga Santo Não 

Tit. Raul Alcoba Miranda Não 

Supl. Elli Jerônimo Costa  Não 

Supl. Neura Maria de Oliveira Telles Não 

Conselho Municipal de Educação  

Tit. Luci Batista Costa Soares de Miranda Não 

Supl. Carmen Lucia Bueno Valle Não 

Conselho Tutelar do Município de São Paulo  

Tit. Noeme Silva Batista Sim 

Supl. Nailton Ramos Barbosa Não 

Escolas Indígenas  

Tit. Fabrício Aquiles da Silva SIM Não 

Supl. Tupã Mirim Wera Não 

Organizações da Sociedade Civil  

O processo eleitoral das organizações da sociedade civil foi tratado no Processo SEI 

6016.2022/0099977-2 e, segundo o Comunicado publicado no DOC de 1º de dezembro de 2022, 
página 60, o período de inscrição encerrou sem que houvesse interessados. 


